



Liebe Anwesende!

Ich möchte den Jahresbericht des Präsidenten auch dieses Jahr als kleine Präsentation gestalten. Ich erhoffe mir davon, dass mit der visuellen Untermalung meiner Ausführungen der Bericht zum einen etwas unterhaltsamer ist. Zum anderen hoffe ich, dass so vielleicht gewisse Punkte besser hängen bleiben und je nachdem Anlass zu Gesprächen und Diskussionen geben werden.



Das Vereinsjahr starteten wir wie gewohnt mit der Rollbörse. Am 6. April 2013 geschah das zum zweiten Mal unter dem organisatorischen Szepter von Stefan Ries. Der Reingewinn betrug CHF 1082.20, der vollumfänglich in die Vereinskasse floss; wir wollten ja im Herbst zu den Gemeinderatswahlen antreten, und dafür würden wir das Geld eben schon brauchen.

Die Rollbörse ist klar unser wichtigster öffentlichkeitswirksamer Anlass; man kann auch an den Bildern erkennen, dass das Publikum zahlreich und bunt gemischt ist. Wenn auch viele Besucher die SP-Flaggen nicht bewusst zur Kenntnis nehmen, so setzen wir uns mit dieser Veranstaltung doch in ein gutes Licht. Toll finde ich auch, dass sich mit der gewaltigen Plakatierung (danke, Stefan!) dieser Anlass sehr «offiziell» präsentieren kann. – Die Rollbörse gibt auch den Parteimitgliedern einen schönen Grund, ein bisschen zusammen zu sitzen und sich etwas auszutauschen. Auch dieses Mal wieder herzlichen Dank an alle SpenderInnen (von Kuchen z.B.) und HelferInnen!



Was zeigt uns dieses Bild?

Im Restaurant Sonnenberg hat sich die Gruppe, die den Gemeinderatswahlkampf organisiert hat, am 8. April zum ersten Mal getroffen. Ihr seht, es war eine sehr grosse Gruppe, und es hätte sogar noch mehr Parteimitglieder gegeben, die sich für eine Mitarbeit in dieser Wahlkampfgruppe zur Verfügung gestellt hätten. Für mich als Kandidat war es toll, auf diese Weise Support zu spüren und zu erleben. An dieser Stelle ganz herzlichen Dank an die MitstreiterInnen!

1.-August-Feier auf der Allmend



Am 1. August fand auf der Allmend die inzwischen auch schon fast traditionelle 1.-August-Feier statt. Aus SP-Sicht war erfreulich, dass als offizieller Festredner «unser» RR Urs Hoffmann gewonnen werden konnte. Hier eine kleine Impression.

Gemeinderatswahlen: Los geht's!



Am letzten Wochenende der Sommerferien ging es dann los: An möglichst günstigen Standorten wurde versucht, den Gemeinderatskandidaten (also mich!) in ein möglichst optimales Licht zu stellen! An dieser Stelle herzlichen Dank den Plakataufstellern und Abräumern René Keller, Turgut von Känel, Ueli Sager und Andy Hollenstein. Ebenso herzlichen Dank an den Fotografen Silvano Melone, der nach einem missglückten Fotoshooting im damaligen Atelier Keller bei mir zu Hause in gelöster Stimmung, zu der Stefan Ries und Patrick Hohler Wesentliches beitrugen, etwa 200 Fotos schoss, aus denen der harte Kern der Wahlkampfgruppe Stefan, Margreth, Ursi und Edith die Wahlfotos aussuchten.

Erwähnt werden darf auch die Hilfe von Patrizia Tuffilli, der Frau von Claude, die zusammen mit Edith und Stefan die Wahlkampfaussagen mitvalidiert hat.

Wahlkampfimpressionen



Der Wahlkampf war hochinteressant: Es gab viele hilfreiche Leserbriefe (hier leider nur eine kleine Auswahl), ...

Wahlkampfimpressionen

SP



... wir haben drei Wahlstammtische durchgeführt ...

1. In der Sonne (sogar TF hat noch vorbei geschaut)
2. Im Rest. Sonnenberg (hier war Robi Mahrer mit von der Partie)
3. ... und im Schiff (hier hatte ich leider kein Bild griffbereit)

Wahlkampfimpressionen

SP



... und mit einer m&m-Aktion viele Sympathien gewonnen.

Stimmzettel	Stimmzahl
Markus Möhlin	1
Fredy	2
Lukas	3
Amman	4
Vizeamman	5

SP

Am 22. Sept. kam dann der Tag der Wahrheit ...

... man beachte das schöne Resultat!

Auch für den Posten als Amman oder Vizeamman habe ich nach Fredy und Lukas jeweils am meisten Stimmen geholt!



Von der Wahlfeier hatte ich leider kein gutes Bild greifbar ...
 ... dafür von der Tanne, welche das Forstamt spendiert hat ... unter
 tatkräftiger Mithilfe eines alten ZM-Mitkämpfers ... man beachte die
 roten Bänder!



Auch die Wintergemeindeversammlung war nicht besonders
 spektakulär. Aus SP-Sicht bemerkenswert war der erste Auftritt von
 Werner Erni als Sprecher der SP (es ging um den Neubau und die
 Finanzierung des Bata-Kreisels).

Ausblick SP

1. Wir möchten weiterhin brennende Fragen aufgreifen, thematisieren, bearbeiten, auch immer ein bisschen unter dem Motto „Tun Gutes und reden darüber!“
2. Wir pflegen den Kontakt zur Bevölkerung, auch mit Dienstleistungen wie der Rollbörsen und anderen Anlässen.
3. Ich selber gebe das Präsidium unserer Sektion auf diese GV hin ab, werde aber weiterhin im Vorstand aktiv sein => die SP Möhlin kann sich jetzt vielleicht etwas effizienter und zeitgerechter in die Lokalpolitik einbringen.
4. Leute finden und erheben, die mithelfen können und möchten, am SP-Karren zu ziehen!
 => Engagiert euch im Rahmen eurer Möglichkeiten!

@5: Hinter und vor den Kulissen. Beachtet auch, dass wir immer wieder Leute für alle möglichen Ämter suchen: Herzlichen Dank für eure Angebote (zuletzt bspw. für die vielen Angebote, in der Schulpflege mitzumachen!)